

COMMUNIQUÉ
12 Février 2018

LE PRÉSIDENT DU SÉNAT REÇOIT L'AD-PA

Le Président du Sénat, Gérard LARCHER, a souhaité rencontrer l'AD-PA ce lundi 12 janvier.

A l'occasion d'un long entretien, Pascal CHAMPVERT, Président, et Romain GIZOLME, Directeur, ont pu exposer les analyses de l'AD-PA sur le mouvement du 30 janvier ainsi que sur la situation actuelle de l'aide aux personnes âgées.

La nécessité de mieux accompagner nos aînés, à domicile comme en établissement, du nombre de professionnels, de leur formation et leur rémunération à domicile ont été largement évoqués.

Le Président du Sénat a montré son grand intérêt pour la situation des personnes âgées dans la société et son engagement fort sur ces questions.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

-  @AssociationADPA
-  <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
-  <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées